



## **Calificadoras “castigan” a México por resultados de política económica neoliberal**

**“Cuando se acabe con la corrupción” y se de un manejo eficiente en CFE y en Pemex, “los hechos hablaran por si mismos”, estimó López Obrador.**

Calificadoras internacionales “castigan” a México por los resultados del último tramo de política económica neoliberal aplicada en los últimos 36 años, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador. Cuestionado sobre los ajustes en la perspectiva crediticia de México y Pemex por parte de Standard and Poor’s y Fitch Ratings, que plantearon la posibilidad de una baja en sus calificaciones, lo que podría derivar en salida de capitales y depreciación del tipo de cambio, el primer mandatario aclaró que de ello “me preocupo y ocupo.

Con esta calificación se está castigando al país por la política neoliberal que se aplicó en los últimos 35 años. Nos toca pagar los platos rotos”, por consecuencia de la política económica del pasado 2018, señaló. “Respetamos sus decisiones y les podemos decir con absoluta seguridad de que vamos a rescatar a Pemex y a la CFE”, enfatizó el presidente López Obrador al destacar que aún no se toma en cuenta una variable importantísima: no habrá corrupción ni en Pemex ni en la CFE.

“Cuando se acabe con la corrupción” y se de un manejo eficiente en CFE y en Pemex, “los hechos hablaran por si mismos”, estimó López Obrador. “Estoy confiado, ya no se tolera la corrupción y poco a poco se va a ir entendiendo, Pemex y CFE serán productivas, eficientes y honestas”, subrayó el Jefe del Ejecutivo”.

CFE y Pemex “fueron de las más saqueadas”, agregó López Obrador, al considerar que su gestión en el pasado fue “ineficiente” marcada por “el saqueo y la corrupción”. Sin embargo, el jefe del Ejecutivo reprochó a las calificadoras que “durante todo ese tiempo en que imperó la corrupción en Pemex permanecieron callados. Todo era MB” (Muy Bien), dijo.